

Ressort: Technik

Bosbach nimmt Generalbundesanwalt Range in Schutz

Berlin, 01.08.2015, 17:11 Uhr

GDN - Der CDU-Innenpolitiker Wolfgang Bosbach hat die Rücktrittsforderungen gegen Generalbundesanwalt Harald Range scharf kritisiert. So "unverständlich" die Einleitung des Ermittlungsverfahrens gegen das Blog netzpolitik.org "aus rechtlichen und tatsächlichen Gründen auch war, deshalb muss man nicht gleich den Rücktritt des Generalbundesanwalts fordern", sagte Bosbach dem "Handelsblatt".

"Wer beim Ermittlungsverfahren kritisiert, hier würde mit Kanonen auf Spatzen geschossen, sollte nicht selber ein so großes Kaliber wählen."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-58399/bosbach-nimmt-generalbundesanwalt-range-in-schutz.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com